



三者教育相談始まる

いよいよ明後日から11月に入ります。さまざまな行事が一段落し、今週から三者教育相談が始まりました。3年生は卒業後の進路についての相談が中心になるかと思えます。多くの生徒が高等学校への進学を希望していますが、「なぜ、その高校に行きたいのか」「希望する高校でどんなことをしたいのか」「高校の先に何かあるのか」などについて話し合うよい機会ですので、ご家庭でのコミュニケーションを大切にしてください。

また、1・2年生にとってはこれまでの生活を振り返り、学校と家庭でお子さんの良さを共有するとともに、今後、さらに可能性を引き出し伸ばすためにどんな力をつけていくのかを話し合う絶好の機会だと思います。この三者相談をお子様の成長につなげていくことが肝要です。お忙しい中、よろしく申し上げます。



1年生対象に思春期保健講座

25日（水）、郡山市子ども家庭未来課の助産師さんと保健師さん3名を講師としてお招きし、「命の大切さおよび自分や他者を大切にする」ことをねらいに思春期保健講座を行いました。講師の方々からは、『思春期の心と身体の変化』『男女の違い』『性の多様性とジェンダー』『性のとらえ方』などについてお話があり、生徒たちはメモをとりながら熱心に話を聞いていました。

現代は様々な情報が氾濫しており、生徒たちは断片的な知識はありますが、肝心なことは教えられていないということがあります。今回の講座は1年生という発達段階に合致した内容で、貴重な機会になりました。

第2回避難訓練（地震対応）

26日（木）に震度6弱を想定した地震対応の避難訓練を実施しました。生徒たちは頭部を身近なもので守りながら、すばやく避難することができました。また、日頃から被害を拡大しないための備えの大切さや、自分の命は自分で守ることについて再確認していました。

これからは学校や家庭で火を使う機会が増えていきます。火災予防を含め安全意識をもって生活してほしいと思います。



読書週間（10/27～11/9）

今年の読書週間の標語は「私のペースで しおりは進む」です。

読書の秋、本を読むことは心を豊かにしてくれます。朝の読書でも生徒たちは、自分のペースで自分が気に入った本を思い思いに読んでいます。一冊の本との出会いが、その後の人生を変えていくきっかけになることもあります。この機会に本を読む楽しさを味わってほしいと思います。